
令和 5年度 第 1回八幡公民館運営審議会会議概要 

 

日 時：令和 5年 4月 20日（木）午後 4時～4時 30分 

場 所：八幡公民館 2階 講堂     

 

１．開会のことば 

２．館長あいさつ 

３．委員及び職員自己紹介 

４．協議事項  議長は千曲市公民館条例施行規則第 3条により柿崎会長が欠席のため臼井副会長

が務める。 

 

 5.その他 

  ・公民館の貸館に伴う制限緩和について  

  

委員から出された主な質問及び意見 市(事務局)の説明及び回答 

(1)公民館の概要及び運営審議会の役割について 

質問事項なし 

 

(2)令和 4年度事業報告について 

・いきいき学級の参加人数の詳細は？ 

 

 

 

(3)令和 5年度事業計画について 

 ・いきいき学級は欠席してもよいのか。 

  

 ・感染症への考えは。 

 

 

 ・スポーツ大会など、大勢の区民が参加できる

ように工夫を。 

 

 ・分館対抗ボッチャ大会の計画があるが、競技

における人数は。 

 

 ・スポーツ大会のルールはどこで決めるのか。 

 

 (4)その他  

質問事項なし 

(1)公民館の概要及び運営審議会の役割について 

 

 

(2)令和 4年度事業報告について 

 ・参加者数の欄にある数値は、１回ごとの参加

人数を記載。オープン講座は一般の方の参加

も可能であり※がある数値が一般参加者数。 

  

(3)令和 5年度事業計画について 

 ・都合が悪ければ欠席しても構わない。 

 

 ・政府、県から行動制限が発令されれば中止も

ありうるが、それ以外は実施していく。 

 

 ・事業計画を進める中で検討していく。 

 

 

 ・3人で 1チームを検討しているが、詳細はこ

れから決める。 

  

 ・事務局で決める。 

 

(4)その他 

 

 


